

La misión extranjera norteamericana Healing the Children, en conjunto con el equipo de profesionales urólogos del Hospital de Niños Roberto Gilbert de la Junta de Beneficencia, efectuarán alrededor de 30 cirugías gratuitas, que beneficiaran a niños entre 2 meses a 16 años de edad con malformaciones del árbol urinario y genitales.

Los pacientes fueron seleccionados con un año de antelación. El domingo 31 de enero a partir de las 08:00 en el área de urología se llevarán a cabo las valoraciones pre quirúrgicas y del 1 al 5 de febrero iniciarán las cirugías.

"Alrededor de 80 niños serán beneficiados de estas cirugías, de los aproximadamente 50 recibirán evaluación más tratamiento y 30 serán sometidos a cirugía", indicó el doctor Jorge Ocaña, jefe del área de urología del hospital.

Entre las patologías a corregirse en los pacientes, están hipospadia, reflujo vesico ureteral, vejiga neurogénicos, testículos de localización intra abdominal, extrofia vesical y estenosis pieloureteral.

La misión extranjera estará conformada por 19 especialistas, de los cuales 2 son cirujanos urólogos pediatras. La delegación humanitaria, visita la entidad cada dos años, desde el 2002.